La Prensa Austra

Audiencia: Tirada: 5.600 Difusión: Ocupación:

).702

15.600 5.200 5.200 17,28% Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO



Pág: 11

Sobre procesos de Participación Ciudadana

Programa Transforma H2V y Sea expusieron ante Consejo Regional de la Sociedad Civil

El programa Transforma Hidrógeno Verde Magallanes se encuentra desplegado y trabajando actualmente en su segundo eje "Desarrollo económico, social y ambiental de la comunidad". Para profundizar en esta materia, se invitó al Servicio de Evaluación Ambiental (Sea) a presentar ante representantes del Consejo Regional de la Sociedad Civil (Coresoc) los procesos de Participación Ciudadana junto con el Acuerdo de Escazú.

Durante esta actividad se informaron sobre los derechos que tiene la ciudadanía en estos procesos, los que buscan asegurar una participación informada de la comunidad en la calificación ambiental de los Estudios de Impacto Ambiental. En particular, en esta ocasión se abordaron los

que tienen relación con el hidrógeno verde.

*Existe mucho interés por parte de la ciudadanía por participar de estos procesos, debido a que aún existe incertidumbre respecto a la industria del hidrógeno verde. Es en ese sentido que nosotros como servicio de evaluación desempeñamos un rol clave en la evaluación de impacto ambiental de esos proyectos, por lo que participamos en esta y otras instancias para difundir nuestro quehacer" indicó José Luis Riffo, director regional del Sea.

La presidenta de la Unión Comunal Hernando de Magallanes, Raquel Alvarez, destacó que estas instancias ayudan a entender las funciones del Sea, así como informarse sobre "la participación ciudadana y cuáles son los derechos que tiene esta presencia ciudadana en temas medioambientales"

Por su parte, Jonathan Vergara, gestor del programa Transforma Hidrógeno Verde Magallanes, sostuvo que "estos espacios buscan entregarles herramientas técnicas a la sociedad civil para que puedan cumplir de manera informada su labor como representantes".